
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 
28 NOVEMBRE 2018 

 

 
  
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination),           
Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux          
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires socioculturelles         
1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), Laurianne Turbide        
(Représentante de la cohorte 2016; 3e année), Khasandra Cloutier-Olin (Représentante des           
finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Edith          
Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire           
exécutive), Thomas Lemay (Représentant de la cohorte 2017; 2e année), Marc-Olivier Melo            
(Représentant de la cohorte 2018; 1re année), Stéphanie Pépin (Représentante du DEC-BAC) 
  
0. Ouverture 
Proposition : que l’on ouvre le C.A. 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
0.1 Constatation des présences 
Il manque Simon-Pierre, Laurianne, Khasandra et Marc-Olivier 
 
0.2 Modération du C.A. 
Proposition : que Gabriel C-D soit le modérateur du C.A. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par: Evelyne 
AU 
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté 
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Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
0.4 Adoption du procès-verbal du C.A. du 14 novembre 2018 
Proposition : que l’on adopte le procès-verbal du 14 novembre 2018 
Proposée par : Stéphanie 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
1. Points prioritaires  
 
1.1 Vin de la volonté 
Proposition: qu’on fasse un tour de table pour trouver une solution pour la vente de billets de vin de 
la volonté aux membres en stage 3. 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
Proposition : qu’il soit publié sur la page de cohorte des 3e qu’il est possible d’envoyer un courriel de 
virement Interac et qu’une question et une réponse suggérées dans la publication. Que le mot de 
passe du courriel soit ainsi changé et que seuls Rosalie Morin-Lévesque et Gabriel Claveau. Que 
tous virements soient acceptés dans le local d’association.  
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 



Proposition : que Nicolas fasse des démarches pour qu’il y ait un senti à la Petite Grenouille et 
essaie de créer un espace sans alcool. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
Proposition : que les représentant.es de cohorte puissent trainer cinq billets maximum sur eux pour 
qu’ils puissent vendre des billets ailleurs que dans le local et qu’ils s’engagent à noter et à signer un 
registre qui les responsabiliserait en cas de perte du cachet. 
Proposée par : Edith 
Appuyée par : Gabriel C-D 
Adoptée à majorité 
 
1.2 Permanences 
Proposition: Que Nicolas Monette crée un sondage Facebook pour voir les disponibilités des 
membres de l’association étudiante afin de faire les permanences pour le mois de décembre (et 
peut-être même celles de janvier tant qu’à faire pour prendre de l’avance). 
Proposée par: Thomas 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
1.3 Retour sur la semaine de grève 
Proposition : qu’on fasse une période de discussion sur la semaine de grève 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Gabriel Cadieux 
AU 
Belle mobilisation pour l’AEEPEP 
Publier les événements plus tôt pour que les membres soient rapidement au courant de ce qu’on 
peut faire durant la grève 
La tournée des milieux de stage est un moyen très efficace pour informer les gens et être visible 
durant la grève 
 
2. Points secondaires 
2.1 Cotons ouatés 
Proposition : qu’on offre la possibilité que des cotons ouatés taille forte soit vendus dans les années 
prochaines 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
2.2 Photos de finissants 
Proposition : que les exécutant.es lors de leur permanence donnent les photos aux finissants en 
échange, ils devront signer 
Proposée par : Edith 
Appuyée par : Stéphanie 



AU 
 
2.3 Souper de remerciement 
Proposition : qu’Evelyne invite les gens du comité de programme au souper de remerciement 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
3. Varia 
3.1 Souper de remerciement 
Ce sera maintenant le 17 décembre, avant le party de fin de session. 
 
Mentions soleil sont données 
Le registre de clés a été fait 
 
4. Clôture 
Proposition : que l’on ferme le CA 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Gabriel C-D 
AU 
 


